

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

14.—(29847) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant que le compte de M. Didace Michaud, pour frais d'entretien de son épouse, à l'Asile Saint-Jean de Dieu, soit fermé.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

15.—(29447) Soumise une communication de l'ex-lieutenant Horace Prévost, du Département des Incendies, demandant que la Ville lui accorde une indemnité.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies, pour rapport.

16.—(29866) Soumise une communication de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", concernant la rupture de la conduite d'eau au coin des rues Saint-Antoine et Windsor.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc pour examen et rapport.

17.—(26990) Soumise une interpellation de M. l'Echevin Pauzé, concernant l'application du Règlement qui défend aux Compagnies de Chemins de Fer de se servir de sifflets de locomotives dans les limites de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police, pour rapport.

18.—(29856) Soumis un rapport du Surintendant des Édifices Municipaux, concernant le bail détenu par le club "De L'Orlomier", pour l'usage de l'une des salles de l'ancien Hôtel-de-Ville de de Lorimier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si le bail en question a été continué par tacite reconduction, et s'il peut être résilié.

19.—Soumise une communication de M. l'Echevin Macdonald, demandant d'accorder l'usage gratuit de la salle municipale du quartier Notre-Dame de Grâces, pour des fins patriotiques, mardi et mercredi de la semaine prochaine, savoir les 23 et 24 courant.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Édifices Municipaux de donner une suite favorable à ladite demande.

20.—(29425) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant les différends qui existent entre la Compagnie du Pacifique et la Compagnie Canadian Northern Ry., au sujet des marchés à bestiaux.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De prier la Compagnie du Canadian Northern Ry. de prendre connaissance du rapport du Département en Loi, et de faire une demande à la Commission des Chemins de Fer, conformément à la recommandation du Département en Loi, et d'informer la Compagnie qu'au cas où telle demande ne serait pas faite, la Cité appliquerait la Section 96 de l'Article 10 du Règlement Civique No 296.

21.—(29852) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant qu'une somme de \$720, à être prise à même le crédit de \$1,260, voté pour la construction d'un trottoir sur le côté sud de l'avenue des Pins, entre l'avenue Oxenden et la rue Durocher, soit appliquée à payer le coût d'un trottoir en ciment sur l'avenue des Pins, côté nord, de la rue Université en allant vers l'est.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

14.—(29847) Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance Department, recommending that the account of Mr. Didace Michaud, for the cost of the maintenance of his wife at the St. Jean de Dieu Asylum, be closed.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

15.—(29447) Submitted a communication from ex-Lieutenant Horace Prévost, of the Fire Department, asking that a pension be paid to him.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Chief of the Fire Department, for a report.

16.—(29866) Submitted a communication from the Montreal Light, Heat & Power Co., re breaking of the water main at the corner of St. Antoine and Windsor streets.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Superintending Engineer of the Water Department, for examination and report.

17.—(26990) Submitted a question put by Ald. Pauzé, concerning the enforcement of the by-law whereby Railway Companies are forbidden to use locomotive whistles within the City limits.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Chief of Police, for a report.

18.—(29856) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, concerning the lease held by the DeLorimier Club, for the use of one of the rooms of the former Town Hall of DeLorimier.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, in order to know if said lease has been continued without being renewed, and if it can be cancelled.

19.—Submitted a communication from Ald. Macdonald, asking that the use of the Notre-Dame de Grâces Town Hall be granted, free of charge, for patriotic purposes, on Tuesday and Wednesday, the 23rd and 24th instant.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To give instructions to the Superintendent of Municipal Buildings to comply with said request.

20.—(29425) Submitted a report from the Law Department, concerning the differences existing between the C. P. R. Co. and the Canadian Northern Railway Co., in connection with the Cattle Markets.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Canadian Northern Railway Co. be requested to take communication of the report of the Law Department, and to make an application to the Board of Railway Commissioners, as per recommendation of said department, and that the said Company be informed that, in the event of their failing to make such application, the City will have Sect. 96 of Art. 10 of Civic By-law No. 296, enforced.

21.—(29852) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that a sum of \$720 be varied from the appropriation of \$1,260 voted for the laying of a sidewalk on the south side of Pine avenue, between Oxenden avenue and Durocher street, and applied to the payment of the cost of laying a cement sidewalk on Pine avenue, north side, from University street eastwards.